
渋川学区まちづくり協議会 

令和４年１０月度理事会 議事概要 
（日 時） 令和４年１０月４日（火）１９時３０分～２１時００分  

（場 所） 渋川まちづくりセンター大会議室 

（出席者） 理事２１名 事務局２名 

（欠席者 ）２名（渋川南三、中出第二町内会） 

 

１. 開会のあいさつ 林会長 

＜各部会からの報告・協議事項のうち、決定事項のみ 詳細は別紙部会報告資料参照＞ 

(今回は直近の事業から) 

１. 地域安全コミュニティ部会（平岡部会長） 

 ≪ふれあいまつり実行委員会≫ 

（1）ふれあいまつり事業：［開催日時］令和４年１０月２３日（日）１０時～１６時 

・役割分担について：各町内会からの協力者の割り当ては事務局一任か各町にて決定か、それぞれ

申し出ることとする。各町人数が公平である様に分担表を見直す。 

・雨対応について：雨天で決行する時のスタッフの服装、来館者への対応を今後協議する。 

他、別紙のとおり説明。 

２. 教育文化スポーツ部会 （西川部会長） 

（1） 運動会事業：［開催日時］１０月９日（日）８：３０～１３：３０ 

  ・中止になる基準：天候、コロナ感染状況（小学校へは７日に最終確認） 

最終当日朝６時に協議、７時に発令、連絡を受けた町内会長から町内に周知していただく。 

・飲食について：会場では飲み物（飲むゼリー含む）のみとし、食べ物は食べない。お菓子等を配付す

る場合は持ち帰りとする。その旨、町内会長は徹底する。注意喚起の張り紙をテントとトイレに貼付す

る。 

    ・救急要員の確認⇒理事会後、スポ振に確認。従来よりスポ振に救護班あり、応急処置のみ対応、そ

れ以上は救急車で対応。今回もそのとおりで行う予定。 

・テントは町内会は当日朝組み立てる。 

   ・駐車場はセンターに各町内 1台分確保する。来賓用のみコーンを立てる。 

他、別紙のとおり説明。 

３. 健康福祉部会（糸井部会長） 別紙のとおり説明。 

４. 子ども育成部会 （大庭部会長） 別紙のとおり説明。 

５. 防災委員会 （事務局長） 別紙のとおり説明。 

６. しぶはなちゃん企画委員会 （大庭副代表） 別紙のとおり説明。 

＜事務局＞ 

１. 事務局からの報告・連絡 （事務局長） 

（1） 町内会一括助成金の報告添付資料について 

局長「６、７月ぐらいにお渡しした一括助成金報告書ですが、領収書を各町内会で保管、添付は要ら



ない、提示の指示があれば見せていただく、と説明しておりましたが、まちづくり協働課から指導

が入り、マニュアル通り、領収書のコピーを添付するように言われましたので、年度の途中で申し

訳ありませんが、領収書のコピーを添付するように、変更お願いします。」 

会長「領収書のコピーは添付したことはあったのですか。」 

局長「ありません。」 

会長「今まで一度も領収書のコピー添付を求めていないのですか。」 

局長「平成 28年 5月に町内会長と会計さんに集まっていただいて説明会を開催し、領収書のコピー

の添付をお願いしました。でもその直後、某町内会長が直にまちづくり協働課に『本当に要るん

ですか』と聞かれ、まちづくり協働課が『要らない』と答えられました。そのことを受け、今まで、領

収書のコピーの添付は求めてこなかったという経緯で、そのことでまちづくり協働課から何か言

われたことはありません。」 

会長「説明会はいつですか。」 

局長「平成 28年 5月です。」 

会長「まちづくり協働課に町内会長が聞きに行ったのはいつですか。」 

局長「直後です。」 

会長「では平成 28年 5月ですね。」 

局長「そうだと思います。」 

会長「平成 28年 5月頃、まちづくり協働課が要らないと言ったのに、今になって要ると言ってきた。そ

ういうことですか。まちづくり協働課の態度が変わったということですか。」 

 「理由はわかりますか。」 

理事「草津でしょ。」 

会長「交付金マニュアルの発行は令和 4年 3月ですよ。草津のことはまだ出ていません。 

令和 4 年 3 月のマニュアルに領収書コピー添付のことは書かれているが、領収書のコピーはず

っと今まで出していないが、まちづくり協働課からは今まで一度も何も言われていない。その時

は要らないと言ったのに今になって要ると言ってきた、まちづくり協働課の態度が変わった、とい

うことですね。 

年度初めには必要ないと町内会に説明したのに、６カ月後の今回、まちづくり協働課から４年３

月のマニュアルにかいてあるということで指示があり、それを受けて今回文章を書いたということ

ですね。」 

局長「はい」 

局長「今後、まち協の交付金に関しましては、全て領収書のコピーが必要になりましたので、よろしく

お願いします。」 

（2）令和４年度草津市総合防災訓練への参加案内 

（3）サーマルカメラ設置の報告。  

（４）次回予定   令和４年１１月１日（火）１９時３０分～  （参考）自治連役員会１９時００分～ 

２. 閉会の挨拶         冨田副会長                             以上 

  


